



Am Mittwoch den 24.02.2016 fand für die Feuerwehrjugend eine Jugendstunde zum Thema Eisrettung statt. Zuerst wurden auf einem Ortsplan die Gewässer von Kottingbrunn markiert und überlegt welche am ehesten zufrieren könnten. Anschließend wurde besprochen welche Maßnahmen bei einer Eisrettung getroffen werden müssen und worauf speziell geachtet werden muss.

Das praktische Üben wurde natürlich auch nicht außer Acht gelassen, weshalb noch eine Eisrettung durchgeführt wurde. Um das Gewicht auf der Eisschicht zu verteilen wurden Steckleiternteile auf den Boden gelegt, um auf diesen zum Eingebrochenen zu gelangen. Mit dem Spineboard wurde die Person dann schonend ans Ufer gebracht und der fiktiven Rettung übergeben.

{gallery}/2016/Jugend/Februar/Eisrettung{/gallery}